

智を磨く

豊田市立飯野小学校



令和 7年12月23日 No.33
<学校だより>文責:大村 斎人
TEL:(0565)76-2504
E-mail:s-iino@toyota.ed.jp

冬休み前 全校集会

校長の話の中で、AI学習ドリル Qubena にがんばって取り組んだ人たちを表彰しました。総合1位、2位の5年生は、2か月間で2万問もの問題を解きました。1日当たり約330問です。がんばりました！

期間：後期スタート(10/14)～12/19

総合第1位 5年生 21,206問

第2位 5年生 17,509問

第3位 6年生 3,810問

算数 5年生 20,681問

理科 6年生 1,091問

英語 6年生 1,575問

国語 6年生 1,320問



【冬休み前全校集会で表彰されたキュビ王のみなさん】
左から、
国語、総合3位と英語、理科と社会、総合2位、総合1位

また、校長から

「校長先生がいじめの話をしてから昨日まで、「うざい」という言葉を人に言ったことがない人は立ってください。」

「校長先生がいじめの話をしてから昨日まで、「きもい」という言葉を人に言ったことがない人は立ってください。」

「校長先生がいじめの話をしてから昨日まで、いじめをしていない人は立ってください。」と質問して、いじめの確認をしました。

続いて、トヨタ自動車株式会社が主催した「こども乗りものデザイン展」で優秀賞を獲得した1年生の表彰式が行われました。1年生がデザインした車「だいすきみかんごう」が実物となり贈呈されました。実際にラジコンで走行して、みかんジュースが出てくる蛇口が電飾で光りました。8,300作品の応募の中から優秀賞は11作品です。飯野小は2年連続で受賞となりました。



【トヨタ自動車社員の方から賞状を受け取る1年生】



【だいすきみかんごう】